

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de julio de 2015.

RECICLAN EMPAQUES Y ENVOLTURAS EN ECATEPEC PARA APOYAR A LA COMUNIDAD OTOMÍ

* La meta: entregar a la CODHEM de 750 a mil bolsas y empaques para su reutilización.

A fin de colaborar en la preservación del medio ambiente y apoyar a la comunidad otomí, el gobierno de Ecatepec se suma a la primera etapa de la Campaña Mexiquenses en Favor del Medio Ambiente "Reciclando con Causa" que organiza la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM).

Áurea Martell Peralta, Defensora de los Derechos Humanos de Ecatepec, informó que esta campaña está siendo coordinada por el área a su cargo y tienen la meta de entregar a la CODHEM de 750 a mil bolsas y empaques de material, por ello invitó a la población, empresas privadas y servidores públicos a unir esfuerzos para esta noble labor.

Explicó que "Reciclando con Causa" consiste en captar envolturas y empaques que no se reciclan - su tiempo de degradación llega a ser de hasta 100 años como son los tubos de pastas dentífricas- y que su destino son los tiraderos municipales o su incineración, provocando con ello contaminación ambiental.

Martell Peralta agregó que estos residuos serán enviados a la empresa Terracycle para canjearlos por recursos económicos que serán utilizados para exámenes de la vista y comprar lentes a niños indígenas.

Terracycle es una compañía internacional de reciclaje y suprarreciclaje que recolecta envolturas y productos no reciclables de post-consumo y reutiliza la basura para desarrollar productos innovadores y accesible como loncheras, mochilas, bancas de parque y recipientes, entre otros.

El material que se estará recibiendo son: sobres de bebida en polvo Tang, empaques de galletas Gamesa y Quaker en cualquier presentación, bolsas de pan de dulce y de caja, medias noches o hamburguesas Bimbo y empaques de botanas Sabritas.

También envolturas de jabón Palmolive de cualquier presentación, tubos y cajas de crema de dientes, cepillos dentales y sus cubiertas, cada contenedor está debidamente etiquetado para que las personas depositen el material de manera adecuada.

Las personas que deseen apoyar a la Campaña Mexiquenses en Favor de medio Ambiente, podrán depositar los residuos en las oficinas de la Defensoría de los Derechos Humanos Municipal ubicada en el edificio anexo al Palacio Municipal. Para mayores informes comunicarse al 5836 1500 extensión 1901.

